

Vernissage des écoles du RPI

Une bien belle soirée de mai, que ce vernissage des écoles.



C'est devant les parents venus nombreux, les élus des trois communes du RPI et de l'équipe enseignante que se sont exprimés nos jeunes écoliers, salle des fêtes de Puydaniel ce 20 mai dernier : chants, danses, musiques et également exposition d'objets réalisés tout au long de l'année scolaire.

Des créations originales et de qualité qui méritent attention et dont le thème des 6 continents se trouve bien illustré au travers des différentes musiques et des danses.

Mais, regardez plutôt ces quelques photos...et

Diaporama N1



Diaporama N° 2



ces quelques vidéos...



**Accueil des parents en musique par
les « batucada » des CE1-CE2-CM1-CM2**

**Les maternelles - Chants et danses
pour réaliser un tour du monde**

Classes de CP - CE2 - CM1

Bravo les enfants et merci à toutes et tous pour cette agréable soirée.

Article rédigé par Arlette DARBAS